## Henning Demke

## 1. Warum begeistern Sie sich für den FC?

Bereits mein Vater, der in Köln geboren wurde und aufgewachsen war, war eingefleischter FC Fan und hat mir die Liebe zum FC quasi in die Wiege gelegt. Der FC ist ein Verein mit Tradition, an dem ich mit Herzblut hänge. Auch meine Kinder sind beide FC Fans.

## 2. Wo sehen Sie Hauptaufgaben im Mitgliederrat, falls Sie gewählt würden?

Mir ist vor allem das Verhätlnis zwischen Vereinsführung und Fans und insbesondere Fanclubs sehr wichtig. Hier würde ich gerne als Bindeglied fungieren.

## 3. Wie beurteilen Sie die Arbeit des derzeitigen Vorstandes seit 2012?

Summiert sehe ich die bisherige Arbeit des Vorstands als durchaus positiv an. Jedoch möchte ich bemerken, dass die Performence der Vereinsführung, seit dem sportlichen Misserfolg in manchen Bereichen leidet

4. Wie sollte der Verein mit gewaltbereiten Fans und Mitgliedern umgehen? Halten Sie in diesem Zusammenhang beispielsweise einen Vereinsausschluss für eine angemessene Reaktion?

Generell lehne ich Gewalt ab. Von daher halte ich einen Vereinsausschuss bei eindeutiger Sachlage für angemessen.

5. Sollten Mitglieder, die einer geringfügigen Beschäftigung beim FC nachgehen (zum Beispiel in der Nachwuchsabteilung) auf jegliche Tätigkeit und Mitwirken in Gremien des Vereines ausgeschlossen sein?

Nein, das sollte meiner Meinung nach kein Ausschlusskriterium sein.

6. Soll der Verein wie in den vergangenen Jahren, den Mitgliedern, welche an der Mitgliederversammlung teilnehmen, sich mit einer Aufmerksamkeit bedanken?

Die Diskussion um diese Frage ist vollkommen überbewertet. Solche Aufmerksamkeiten sind durchaus gängige Praxis und meiner Meinung nach hat diese keinen direkten Einfluss auf das Wahlverhalten.